



Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (831 10)

Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	82649073
Prix	1 190 000 €

Située dans le quartier résidentiel de Portissol, proche du port de Sanary et de la plage, au fond d'une impasse au calme, ravissante maison de plain pied avec beaucoup de charme. Bien rare à la vente. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2130€ ~ 2930€

Located in the residential area of Portissol, close to the port of Sanary and the beach, at the back of a quiet cul-de-sac, delightful single-storey house oozing with charm. Rare on the market. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2130€ ~ 2930€

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

